

21/06/2015

La Serena: Positivo balance efectuó fiscal tras último partido de Copa América

El fiscal Rodrigo Gómez se "reencuentra" con un nuevo Estadio La Portada. Anteriormente lo había conocido cuando Chile jugó contra Senegal, por un partido amistoso y esta vez le correspondió el partido entre las selecciones de Uruguay y Paraguay.



El fiscal llegó temprano al estadio y fue recibido por el General Jefe de la IV zona de Carabineros, Luis Avilés, más todo su equipo de policías en la zona de las cámaras de vigilancia.

El persecutor destacó que "según lo que pude informarme por parte de Carabineros, no hubo problema ni ilícito alguno y la gente se comportó a la altura".

Sobre su segunda experiencia como fiscal de estadio, Gómez, la calificó como "enriquecedora" y agradeció la oportunidad brindada por el Fiscal Regional, Enrique Labarca.